



—Foto de LA PRENSA, por Aldana
OBRAS DE CEL. Millares de personas visitan el pabellón de la Comisión Ejecutiva del Río Lempa (CEL), instalado en la Feria Internacional de El Salvador. Los visitantes han tenido oportunidad de ver las maquetas del proyecto San Lorenzo y de la Presa del Cerrón.

Cumple "revisión condicional" y Juez le otorga libertad

(San'a Ana). Manuel de Jesús Barrientos cumplió revisión condicional en el juzgado de Tránsito, a donde durante cuatro años se presentó mensualmente. Se le procesó por homicidio culposo en Ricardo Rosales y lesiones en Julio Samuel Gutiérrez Barrientos y otras personas golpeadas como consecuencia de accidente ocurrido el 10 de diciembre de 1973, en el kilómetro 48, carretera a Metapán.

Manuel de Jesús Barrientos manejaba el camión C-65168 y debido a la falta de precaución volcó, resultando muerto Rosales y lesionados los otros.

El juez de Tránsito sentenció al imputado y después le favoreció con la revisión condicional, poniéndole en libertad condicional.

A clausura

(San'a Ana). Caravanas de santaneos a bordo de buses saldrán este día a San Salvador, para presenciar la VIII Feria Internacional, que este día llega a su final. Se informó que son varios permisos extendidos en la Policía Nacional para que los excursionistas puedan viajar sin ningún contratiempo.

— Pasa a la página 97 —

81 familias miguelenas recibirá viviendas IVU

Ochenta y una familias miguelenas de bajos ingresos, serán favorecidos con viviendas unifamiliares que serán entregadas por el IVU, el próximo martes, en la colonia obrera Belén, informó el Ing. Mauricio Escobar y Escobar.

El presidente del Instituto de Vivienda Urbana agregó que el costo aproximado de las 81 nuevas viviendas es de un millón 250 mil colones. La entrega de llaves será en acto especial que se efectuará en la alcaldía municipal de San Miguel.

Las viviendas —dijo—, tienen un costo relativamente bajo y corresponden a la segunda etapa del programa habitacional que el IVU

desarrolla en aquel sector urbano de la metrópoli oriental.

El acto será presidido por autoridades locales y del IVU, y está dedicado a Nuestra Señora de la Paz, con motivo de celebrarse las fiestas patronales de San Miguel.

Explicó el funcionario, se entregarán las llaves y otros documentos que completan la adjudicación de arrendamiento con promesa de venta, a 20 años plazo. La adjudicación incluye los programas de seguro de vida colectivo y contra daños en el inmueble. Con la entrega de estas 81 nuevas viviendas, se completará un total de 582 unidades en la co-

— Pasa a la página 41 —

Alberto Vásquez y otros artistas actuarán aquí

Alberto Vásquez, cantante de fama internacional, se presentará en el país acompañado de varios artistas mexicanos, los días 24, 25 y 26 del presente mes, en el Hotel Camino Real y Gimnasio Nacional.

El baladista cubrirá varias presentaciones en el país con su caravana de estrellas, en la que forma parte el cómico Adalberto Martínez (Resortes), el Trío Los 3 Ases, la bailarina Lirio Pínero y la cantante ranchera Conchita Solís. También se presentará el mariachi Oro y Plata, de Roberto Castro.

un magnífico espectáculo, en el cual se hace acompañar de orquesta y mariachis, cantando todo género de canciones.

Retorna a El Salvador acompañado de una caravana de artistas, que realiza gira por varios países latinoamericanos. Los días 24 y 25 actuarán en el Hotel Camino Real. El sábado 25 se presentarán en el Gimnasio Marista, de San Miguel, en actuación dedicada al Carnaval Pipil. Por la noche, del domingo 26, actuarán en el Gimnasio Nacional de San Salvador, a las cuatro de la tarde.

En el Hotel Camino Real y en el Gimnasio Nacional, antes del show internacional de Alberto Vásquez, se presentarán las parejas triunfadoras en el concurso de baile "Disco Show 78".

Más de 140 millones en 1979 plan Fedecrédito

A más de 140 millones de colones asciende el plan de inversión para 1979 de la Federación de Cajas de Crédito (FEDECREDITO) anunció el presidente de esa institución, don Ignacio Artíñano.

Se ha estimado conveniente, expresó el señor Artíñano, adaptar las políticas y procedimientos administrativos del sistema a las exigencias del medio en la actualidad, con el fin de servir mejor especialmente aquellas capas sociales que generan riqueza y trabajo para el país.

Esta alta inversión, manifestó, va dirigida hacia los sectores necesitados. Atención especial tendrá durante el próximo año el Cré-

dito Popular que se otorga a las señoras de mercados, a quienes se les otorga préstamos desde 25 colones a 1.200, a una tasa de interés del 1 por ciento mensual.

Para atender el Crédito Popular, expresó el presidente de FEDECREDITO, hemos destinado la suma de 20 millones, para beneficiar a unas 25 mil vendedoras de los mercados de todo el país, salvándose así del agiotismo.

Desarrollo comunal

Este programa, se dijo, es financiado con recursos del gobierno y del Banco Mundial, — Pasa a la página 97 —

Día de su patrona celebrarán el 22 los filarmónicos

La Sociedad de Filarmónicos de El Salvador, que aglutina en su seno a todos los músicos salvadoreños, se prepara a celebrar con gran solemnidad el día de su Patrona Santa Cecilia, el miércoles 22 del presente mes.

Como ya es tradicional, la festividad incluye actos religiosos — Pasa a la página 70 —

Identifican a uno de los muertos en Cuscatancingo

Uno de los ultimados en el puente que sirve de límite entre Cuscatancingo y San Salvador, fue identificado como Jorge Vitello Martínez, de 23 años.

El cadáver de Martínez, fue identificado por la madre, señora María Martínez en el morgue del Cementerio General de San Salvador.

El otro cadáver fue sepultado sin identificar.

Martínez y el desconocido fueron ultimados la noche del jueves anterior en el puente conocido como San Antonio, en situación que aún no han esclarecido las autoridades.

El caso lo conoce el juez de Paz de Cuscatancingo, Miguel Ángel Pérez.



PERECE. José Antonio García, de 17 años, pereció ayer al arrollarlo un auto no identificado en el que-rito de La Libertad.

Aumento de riqueza del país impulsa Economía

Contribuir a aumentar la producción, elevar el ingreso y acrecentar la riqueza nacional, tiene por meta el Programa de Desarrollo de la Pequeña Empresa y Artesanía que está impulsando el ministerio de Economía.

Funcionarios de ese ministerio informaron que el citado programa está orientado a promover social y económicamente a los pequeños empresarios y artesanos, a generar nuevos puestos de trabajos, y a incrementar la oferta de bienes y servicios para el mercado interno e internacional.

Se indicó que son cuatro los objetivos básicos del plan, y son: 1) Mejorar la eficiencia de la artesanía y la pequeña empresa industrial; 2) Contribuir a aumentar la producción, elevar el ingreso y acrecentar la riqueza; 3) generar mayor

ocupación y 4) estimular la creatividad artística popular y desarrollar las habilidades manuales y propiciar la manifestación de nuestros valores culturales.

Instrumentos

Para los propósitos enunciados, se indicó, el programa fija los instrumentos y medidas de aplicación tales como: Asistencia técnica para lograr una mejor organización, producción y comercialización; capacitación a los pequeños empresarios a través de programas de formación profesional de diferente nivel; otorga miento de facilidades crediticias, con tasas de interés adecuado a mediano y largo plazo, para instalaciones, equipo y capital de trabajo e instalación de talleres-escuelas, para capacitar artesanos.



DESTRUCCION. Cuatro negocios fueron consumidos por el fuego al originarse un incendio el sábado en la madrugada en Santa Tecla. Unidades del Cuerpo de Bomberos sofocaron el siniestro cuatro

horas después. Las autoridades realizarán este día, una inspección para determinar la causa del incendio.

—Foto de LA PRENSA, por Aldana